



Communiqué du 02/12/14

TOUS ENSEMBLE POUR NOTRE PROFESSION !

***L'ANAS appelle à une journée de mobilisation le 12 décembre 2014
Faisons du 12 décembre la 1ère Journée du Travail Social***

L'ANAS appelle tous les assistants sociaux, professionnels du travail social, étudiants, formateurs, chercheurs, personnes concernées par le travail social à participer massivement à la journée du 12 décembre 2014.

L'ANAS appelle à une participation massive de tous au plan local, régional et national **rejoignez toutes les initiatives qui seront organisées ou initiez-les.**

D'ores et déjà une grande manifestation est prévue le 12 à Paris à 14h.

La journée du 12 décembre sera marquée par la **clôture des travaux et des propositions de la CPC** (Commission consultative du travail et de l'intervention sociale) **et de ceux émanant de la DGSCS**, travaux soutenus par l'UNAFORIS qui fait une proposition de ré-architecture des diplômes. Ces propositions seront remises au Ministre le 15 décembre.

Si ces propositions devaient être entendues et retenues par la Ministre, cela se traduirait par :

- La disparition des diplômes d'État existants, au profit d'un diplôme unique de travailleur social ;
- La déréglementation de notre profession ;

- La préconisation d'une formation de travailleur social post bac en deux ans ;
- La création d'une 3ème année optionnelle, spécialisation, spécialité (parentalité, handicap, développement social, écologie de la vie quotidienne...);
- Des logiques de compétences qui deviendraient déterminantes dans une logique d'employabilité ;
- Une remise en cause des principes de l'alternance par des modules théoriques et par la mise à mal des stages qualifiants ;
- Une déqualification globale et un démantèlement du travail social.

Nous soutenons une logique de professions différentes, avec des compétences spécifiques, complémentaires et riches de leurs histoires.

Nous voulons sauver l'alternance dans les formations avec des stages longs et qualifiants garants d'une véritable professionnalisation ; nous voulons poursuivre notre combat pour un travail social de qualité, socle fondateur de notre société ; des professions construites issues d'une idée du vivre ensemble, garantes des principes de solidarité et des valeurs démocratiques de notre société.

Il ne saurait y avoir de phases de négociation alors que la phase de consultation est close pour notre ministre.

**POUR FAIRE ENTENDRE NOTRE VOIX,
MANIFESTEZ VOUS LE 12 DECEMBRE ! MOBILISONS NOUS !**

Anne-Brigitte COSSON
Présidente de l'ANAS